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Sommario/riassunto Le Piège de l’orgueil, paru en langue arménienne à Madras sous la
signature de Hakob Chahamirian et portant la date de 1773, est un
ouvrage déroutant au premier abord, d’autant qu’il est plus souvent
cité qu’étudié. Il connaît un regain d’intérêt depuis l’indépendance de
la République d’Arménie (1991), où il est souvent revendiqué comme la
première Constitution républicaine au monde. Malgré cela, il demeure
méconnu car il en existe peu d’exemplaires, peu de traductions et peu
d’études systématiques. Le Piège appelait donc une traduction en
langue occidentale pour en permettre l’examen par un plus large
public, ainsi qu’un appareil critique s’efforçant d’en faciliter la
compréhension. Mis en relation avec son corpus accompagnateur, l’
ouvrage jette un éclairage sur de multiples aspects de l’histoire des
Arméniens au XVIIIe siècle et en particulier sur la tentative intellectuelle
et politique d’une petite nation pour accéder à la liberté politique
malgré une position géopolitique défavorable. Ce texte foisonnant
apporte des connaissances factuelles sur l’histoire politique,
économique, sociale et intellectuelle des Arméniens, en faisant
apparaître à quel point les colonies excentrées ont été attentives aux
nouvelles idées et aux nouvelles techniques, favorisant leur diffusion
dans le monde arménien tout entier. Il montre aussi la stratégie
intellectuelle et politique de certaines élites arméniennes pour utiliser
ces nouveaux acquis au profit d’une aspiration plus ancienne et plus
profonde à l’autodétermination et, dans le cas précis du Piège, à
élaborer un modèle d’État de droit tout en menant une action politique
et diplomatique pour le réaliser à la faveur des évolutions en cours
dans le Caucase.  The Trap of Glory by Hakob Chahamirian, published
in Armenian in Madras in 1773 is quite a disconcerting work, often
quoted, never thoroughly analyzed. As the alleged first republican
constitution in the world, it has generated a renewed interest since the
independence of…
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Sommario/riassunto

Introduction -- CHAPTER 1: A conceptual framework of economic
vulnerability.-CHAPTER 2: Natural hazards and economic stressors.
- CHAPTER 3: Assessment of vulnerability-related programs.-CHAPTER
4: Spatial model of incomes and migration -- CHAPTER 5:
Stakeholders’ views in reducing vulnerability -- References.
This work responds to the increasing global need of measuring and
analyzing impacts, vulnerabilities and coping capacity of countries,
regions and communities regarding climate change, extreme weather
conditions, natural disasters and institutional constraints. The case of
Mexico, analyzed in this work, provides lessons for further developing
countries to assess natural disasters vulnerability, for making informed
adaptation decisions and to optimize resources for reducing country
and community vulnerability. This book’s analyses contribute to the
current debate of the long-term economic impact of natural disasters
(hurricanes, earthquakes, etc.), as well as offer an integral methodology
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combining natural and social sciences for studies of country and
community level vulnerability to climate change. The lessons derived
from this analysis provide useful elements for the design and
improvement of governmental policies concerning social and economic
development as well. In addition, the desegregation of this analysis has
the advantage of facilitating the design and evaluation of governmental
projects at municipal, sub-national and national level, as well as
provides conceptual-empirical elements for international cooperation
in matters of disaster risk reduction, climate change adaptation, rural
development and poverty reduction.


